

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 5 de Julio de 2018.

La Federación de AA VV de Irun abre un nuevo periodo de diálogo sobre la autopista

TRAS HABERSE REUNIDO CON LA DIPUTACIÓN FORAL DE GIPUZKOA, SE CITARÁ AHORA CON LOS GRUPOS MUNICIPALES

[EKAITZ RETAMOSA](#) IRUN. Jueves, 5 julio 2018, 09:03 0 La Federación de Asociaciones de Vecinos de Irun contactará con todos los grupos políticos municipales «para dar a conocer las conversaciones mantenidas» con el Departamento de Infraestructuras de la Diputación Foral de Gipuzkoa el pasado 7 de junio sobre los peajes de la A-8.

En la reunión con responsables del área de Infraestructuras Viarias, la federación trató la moción presentada en el ayuntamiento de Irun el 30 de mayo, en la cual se hizo referencia a que los ciudadanos de Irun están «discriminados respecto a otras ciudades de su entorno» a la hora de usar la autopista, y solicitaron «formulas técnicas adecuadas» para que los iruneses no paguen el peaje de la A-8 a su paso por el municipio, estimando que corregir esta situación «descongestionaría la GI-636 (variante) y el casco urbano de Behobia».

La Federación agradece mediante una nota de prensa el apoyo unánime por parte de todos los grupos políticos del Ayuntamiento de Irun a la moción presentada, en la cual solicitaron «una salida razonable al peaje de la A-8 a su paso por el término municipal de Irun». Así, la Federación de Asociaciones de Vecinos de Irun afirma que continuará «por este camino de diálogo constructivo» conversando con todos los grupos políticos del consistorio irunés y mostrando su postura al respecto.

Nueva denominación

En la última Asamblea Ordinaria y Extraordinaria del 2017, se aprobó el nombre de Federación de Asociaciones de Vecinos de Irún-Irungo Auzo Elkarteen Federazioa, eliminando así el de Oiaso 2000. Desde la federación irunesa también se está trabajando en cambiar el logotipo que hasta ahora hacía referencia a Oiaso 2000 y adecuarlo al actual nombre de 'Federación de Asociaciones de Vecinos de Irun'.